
Niederschrift 

über die öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Ortsrates Holz 

 Sitzungstermin: Montag, 04.12.2017 

 Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr 

 Sitzungsende: 19:15 Uhr 

 Ort, Raum: im Dorfgemeinschaftshaus Holz 

 

Anwesend sind: 

Als Vorsitzender: 

PAUL, Jan SPD  

 

Ortsratsmitglieder: 

Dörr, Nicole SPD  

Groß, Helmut CDU  

Luksic, Doris FDP  

Meier, Günter SPD  

Meier, Stefan CDU  

Mund, Sascha SPD  

 

Schriftführerin: 

Kutsch, Anke  

 

 

 

 

 

 

 

Der Vorsitzende, Herr Jan Paul, eröffnet um 19.00 Uhr die Sitzung im Dorfgemeinschaftshaus 

Holz. Er begrüßt die Anwesenden und stellt fest, dass zur heutigen Ortsratssitzung form- und 

fristgerecht eingeladen wurde und der Ortsrat beschlussfähig ist. 

 

Vor Eintritt in die Tagesordnung findet gemäß der Satzung über die Einrichtung einer 

Einwohnerfragestunde in den Ortsräten und im Gemeinderat eine Einwohnerfragestunde statt, 

in der den anwesenden Einwohnerinnen und Einwohnern Gelegenheit gegeben wird, Fragen 

an die Ortsratsmitglieder zu stellen. 

 

Es werden keine Fragen gestellt. 

 



Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

 

1 Annahme der Niederschrift über die Sitzung des Ortsrates Holz vom 09.10.2017 

(öffentlicher Teil) 

  

2 Sanierung Aussegnungshalle Holz 

Vorlage: BV/0128/17 

  

3 Mitteilungen und Verschiedenes 

  

  

  

Nichtöffentlicher Teil 
 

4 Annahme der Niederschrift über die Sitzung des Ortsrates Holz vom 09.10.2017 

(nichtöffentlicher Teil) 

  

5 Mitteilungen und Verschiedenes 

  

  

 

Niederschrift: 

Öffentlicher Teil 
 

zu 1 Annahme der Niederschrift über die Sitzung des Ortsrates Holz vom 

09.10.2017 (öffentlicher Teil) 

  

 EinstimmigerBeschluss: 
 

Die Niederschrift über die Sitzung des Ortsrates Holz vom 09.10.2017 

(öffentlicher Teil) wird in der vorliegenden Fassung angenommen. 

 

 

  

zu 2 Sanierung Aussegnungshalle Holz 

Vorlage: BV/0128/17 

 

 Der Ortsvorsteher stellt die Beschlussvorlage vor. 

 

Für die Sanierung der Aussegnungshalle wird ein Betrag in Höhe von 118.500,00 

€ zur Verfügung gestellt. Die Anschaffungskosten für eine neue 

Kompaktkühlanlage belaufen sich auf 9.000,00 €.  

 

Die Projektgruppe „Friedhof 2050“, die aus den Ortsvorstehern, Bedienstete der 

Gemeindeverwaltung und aus Mitgliedern der einzelnen Parteien des 

Gemeinderates bestehen arbeitet sehr effektiv.  Der Vorschlag der Sanierung der 



Aussegnungshalle kam aus diesen Reihen. 

 

Ortsratsmitglied Mund spricht der Projektgruppe „Friedhof 2050“ ein großes Lob 

aus. Die SPD Ortsratsfraktion stimmt dem Beschlussvorschlag der Gemeinde 

Heusweiler zu. 

 

Dem schließt sich die CDU Fraktion an. 

 

Auf die Frage von Frau Luksic, warum die Kosten für die neue 

Kompaktkühlanlage gesondert aufgeführt sind, antwortet Herr Mund, dass es sein 

könnte, dass es sich einmal um Sanierungsmaßnahme und das andere Mal um eine 

Neuanschaffung handele. 

 

Des weiteren fragt Ortsratsmitglied Luksic nach der Größe der 

Kompaktkühlanlage. 

 

Der Ortsvorsteher geht davon aus, dass diese 2 Kammern besitzt.  

 

 

 Einstimmiger Beschluss: 

 

Die Projektgruppe „Friedhof 2050“ empfiehlt dem Bauausschuss die Sanierung 

der Aussegnungshalle Holz  

Die Gesamtkosten belaufen sich auf 118.500,-- € und können aus dem Budget des 

laufenden Haushaltes bestritten werden. 

Die Kompaktkühlanlage für 9.000,-- € wird für die Aussegnungshalle Holz 

angeschafft. 

Die Verwaltung wird beauftragt, Angebote einzuholen und die entsprechenden 

Gewerke zu beauftragen bzw. Instandhaltungsrückstellungen für 2018 zu bilden 

und die Kompaktkühlanlage zu bestellen. 

 

  

zu 3 Mitteilungen und Verschiedenes 

  

zu 3.1 Dank an den Ortsrat 

  

 Ortsvorsteher Paul bedankt sich bei den Ortsratsmitgliedern für die konstruktive 

Zusammenarbeit im letzten Jahr und wünscht allen Anwesenden ein frohes 

Weihnachtsfest und ein gutes neues Jahr 2018. 

 
 


